

Communiqué du Grand Rabbin Moché Lewin

Vice-président de la Conférence des rabbins européens, Conseiller spécial du Grand Rabbin de France, Vice-président de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris le décès du Cardinal André Vingt-Trois.

Je garde en mémoire les rencontres fraternelles que nous avons partagées, des moments où le dialogue interreligieux se bâtissait avec amitié et confiance. Qu'il s'agisse de la création de la Conférence des responsables de culte en France (CRCF) en novembre 2010 ou encore de la rencontre avec le Dalaï-Lama au Collège des Bernardins en septembre 2016, chacune de ces étapes fut marquée par son regard lumineux, son écoute profonde et son engagement fort pour la paix.

Le Cardinal André Vingt-Trois avait la conviction que le dialogue entre les religions n'est pas seulement une idée, mais un chemin concret qui rapproche les cœurs et élève l'humanité.

Son départ m'attriste profondément, mais son exemple nous invite plus que jamais à poursuivre cette œuvre de fraternité.

Que sa mémoire soit bénie et continue d'inspirer nos engagements pour un monde de paix et de respect mutuel.